
令和５年度学校評価アンケートにおける要望に対する改善策について 

〇生徒より 

・最近近隣住民からの苦情などで太鼓部の活動が十分にできていなかったと聞いたので、実

績があり伝統的な部活であるのだから、衰退しないように対応をお願いしたいです。音をあ

まり出せない練習は厳しいです。（３年） 

―生徒の活動が制限されることは残念なことであります。その一方で、日々太鼓の強烈な音

に悩まされている地域の方がいるのも事実。地域との共存を図りながら、適切に運営してい

きます。 

 

○保護者より 

・今回は、厳しく回答しました。日頃より教育活動にご尽力いただき、感謝申し上げます。

相馬高校 HP で、たくさんお知らせが届いていますが、なかなか見れていないのが現状で

す。すみません。進学状況において、今後の活躍を期待したいです。ここ数年、理数科が定

員割れしていることが残念です。活躍を期待しています。（2 年） 

－生徒や保護者の皆様の期待に応えるよう情報を発信し、しっかりと指導して参ります。 

・感染症予防を徹底してほしい（2 年） 

－校内では、教室内の換気や消毒作業など基本的な感染対策行っております。また、普段と

少しでも体調に違和感を感じた場合は、無理せず登校を控えるよう引き続き基本的な感染

対策をお願いいたします。 

・先生が挨拶しないそうです（2 年） 

－改善に努めます。 

 


